

Et pourquoi pas nous Mr le Directeur ?

Ni éditions communes, ni « tout-images »...

Cet été France 3 Auvergne diffusera ses propres journaux, en toute autonomie.

Félicitations aux salariés pour ce tour de force !

Ils échappent ainsi à tous les scénarii envisagés par la direction.

Mais nous, non.

Une autonomie gagnée à quelles conditions ?

La réduction des éditions de 12h et 19h, et une demande faite aux salariés de poser un maximum de congés du 15 juillet au 15 août.

Alors pourquoi pas nous Mr le Directeur ?

Aux uns, des journaux estivaux sous leur propre bannière... aux autres une obligation d'éditions communes.

Pourquoi n'avons-nous pas été invités à discuter des mêmes modalités ?

Qu'est-ce qui peut bien différencier un salarié clermontois d'un salarié grenoblois ?

Vous piquez notre curiosité...

La Direction AURA jouerait-elle un double jeu, se moquant de l'intelligence ou du moral de ses salariés ? Souhaite-t-elle à nouveau entrer dans un rapport de force à l'approche des échéances électorales du mois de Juin prochain ?

Nous n'acceptons pas ce manque d'équité.

Nous n'acceptons pas ces journaux communs à outrance en été, vacances scolaires et WE fériés.

Ce que nous demandons ? C'est bien simple...

Exactement la même chose que l'antenne de France 3 Auvergne.

Dans un souci d'équité d'abord. Mais surtout pour nous détourner sans délai de l'idée, qu'à antennes équivalentes en moyens, la moindre forme de traitement de faveur puisse exister de votre part.

Mr le Directeur, nous attendons maintenant vos propositions.

Grenoble, le 17 Mai 2022